



きやま

真庭市立木山小学校だより

第12号

令和3年 11月9日(火)発行

学習発表会ご観覧ありがとうございました

11月6日(土)8時40分より学習発表会を開催しました。1年生から学年順に発表していきました。どの学年の劇も、クラスの雰囲気や学級集団としての成長過程にマッチする内容になっていたと感じました。低学年はのびのびと明るく元気のよい表現が光りました。一方、高学年は劇を作り上げていくことで、学級集団としてのまとまりや意識を高めてきた足跡が見取れる内容となっていました。それぞれのクラスで、子どもたちが充実感を感じ輝ける場となっていたことが、大変嬉しく感じられました。

保護者の皆様には衣装等の準備をはじめ、児童の体調管理にも気を配っていただくなど、大変お世話になりました。おかげさまで、全員元気に発表を果たせて、とてもありがたかったです。

今回、遠隔授業の準備等のため、PTA会計で購入していただいていた2台の Chrome book を活用し、体育館と各学年教室、理科室、図書室を Meet でつないで、ステージ発表を中継しました。さらに、「木山学区地域づくり協議会」「明日の木山学区をつくる会」PTA会計からのご支援をいただいて新たに購入した体育館用プロジェクターと Chrome book を接続して使用したことで、画像や児童の描いた絵を劇の背景画として投影することもできました。今後も更なる活用ができることを期待しています。ありがとうございました。

ご観覧の皆様には、今年度もコロナ感染対策として、人数制限を設けたり入れ替え制とさせていただいたりするなどご不便をおかけいたしました。ご理解ご協力くださりまして、大変ありがとうございました。



<1年生>
「ともだちや」



<2年生>
「にゃーご」



<3年生>
「すがたをかえる〇〇」



<4年生>
「寿限無」



<5年生>
「われら5年やかまし組」



<6年生>
「テキスパートラー」

全国・県学力学習状況調査の結果について

5月に実施した6年生の全国学力・学習状況調査と3～5年生の岡山県学力調査(5年生は学習状況調査も実施)の個票を本日お返ししています。木山小全体としての結果は、下表の通りでした。数字はいずれも正答率を示します。

	3年生		4年生		5年生		6年生	
	国語	算数	国語	算数	国語	算数	国語	算数
本校	70.1	77.0	70.6	63.9	71.0	66.0	68.3	67.9
真庭市	69.3	71.6	68.2	64.9	67.8	62.0	65	68
岡山県	72.9	76.6	71.1	70.1	69.4	65.0	66	69
全国	72.1	75.5	69.3	70.9	67.8	65.3	64.7	70.2

総じて見ると、ほぼ全国平均値の正答率となっています。しかし、3～5年生の岡山県学力調査において領域別に分析すると、「思考・判断・表現」領域に関する問題の目標値に対する本校の正答率との平均差は昨年度-0.48でしたが、今年度は+0.18に改善。「記述の解答形式の問題」の目標値に対する本校の正答率との平均差は昨年度-0.63でしたが、今年度は+3.15に改善するなど、一定の改善傾向を見取ることができました。これは、昨年度から授業の中で、説明や学んだ内容について書いたり説明したりする活動に継続して取り組んできたことや、週末読書など活字を読む機会を確保してきた取組の成果と分析しています。

今後とも引き続き、授業で子どもたちに力を着けさせる研究に取り組んでまいりたいと思います。

真庭市教育委員会教育委員学校訪問

10月28日(木)真庭市教育委員会教育委員さん方の学校訪問がありました。1時間という時間の中で、学校の概要を説明したり授業参観や指導講評をいただいたり慌ただしいタイムテーブルでしたが、「どの学年の児童も落ち着いて授業に向かっている」「先生や友だちとともに、授業を進めようとする姿勢が伺える」と本校の子どもたちのがんばりを褒めていただきました。



クリーン作戦大変お世話になりました

10月27日(水)はクリーン作戦として、下校班ごとに通学路のごみ拾いをしながらの下校でした。子どもたちは張り切ってごみを拾いながら帰りましたが、ご家庭では拾ったごみの分別や処理について大変お世話になり、ありがとうございました。また、「こども110番」を引き受けてくださっているお宅へ、6年生が書いたお礼の手紙をお届けし、ごあいさつをすることもできました。



引き続き「こども110番」では、大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。